



Schwerpunkt Musik

Musik

- macht Spaß,
- schafft Gemeinschaft und Zusammenhalt,
- fördert die Motivation und das Selbstbewusstsein.



Wer Musik macht, schärft die Sinne, hört konzentrierter zu und kann in anderen Fächern häufig besser lernen.

Deshalb bieten wir bereits für die Jahrgänge 5 und 6 einen erweiterten Musikunterricht neben den üblichen zwei Stunden an. In einer weiteren Musikstunde können die „Musikkinder“ ihre praktischen Fähigkeiten in unterschiedlichen Instrumentengruppen ausprobieren.

Was braucht man?

- Freude und Interesse am Musizieren
- Teamfähigkeit
- Bereitschaft zum regelmäßigen Üben



Häufige Fragen:

Muss man ein Instrument besitzen/kaufen?

- Nein, die Instrumente bekommen die Kinder geliehen.

Muss man sich schon bei der Anmeldung entscheiden?

- Ja, weil wir die Musikkinder in einer Musikklasse zusammenfassen.

Kann man später noch in die Musikklasse wechseln?

- Nein, das ist leider nicht möglich.
Aber die Musik-AGs (Chor, Orchester, Band) sind für alle Schülerinnen und Schüler geöffnet, so dass immer die Möglichkeit besteht, Musik zu machen.